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会  議  録 

年 月 日 平成２９年８月２１日（月） 

開会時刻 午後２時００分 閉会時刻 午後２時４７分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

その他 

出席者 

教育総務部長 見田 貞一郎 

教育指導部長 髙橋 玲子 

教育総務課課長代理 岩野 誠 

文化財保護課課長代理 佐藤 英晃 

図書館課長 内藤 郁子 

教育指導課長 江畑 譲 

学校教育課長 木村 雅美 

学校給食課長 冨山 直美 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 佐々木 賢祐 

スポーツ振興課長 渡邉 一 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 高橋 慎 

 

 

付議案件   

 議案第１８号 横手市増田伝統的建造物群保存地区保存計画の変更につ 

いて 

 議案第１９号 横手市いじめ対策委員会設置条例の一部を改正する条例 

に関する意見の申出について 

 議案第２０号 平成２９年度横手市一般会計補正予算（第５号）に関す 

る意見の申出について 

 承認第 ７号 平成２９年度横手市一般会計補正予算（第３号）に関す 

る意見の申出について 

 

 

議決・承認事項 

議案第１８号 横手市増田伝統的建造物群保存地区保存計画の変更につ 

いて 
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 議案第１９号 横手市いじめ対策委員会設置条例の一部を改正する条例 

に関する意見の申出について 

 議案第２０号 平成２９年度横手市一般会計補正予算（第５号）に関す 

る意見の申出について 

 承認第 ７号 平成２９年度横手市一般会計補正予算（第３号）に関す 

る意見の申出について 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  残暑厳しい中お集まりいただきましてありがとうござい

ました。 

それでは、ただ今より平成２９年８月の定例教育委員会を 

開催いたします。 

会議録署名委員は、１番伊藤教育長、４番佐々木委員に  

お願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書

記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは、３の教育長報告をお願いいたします。 

 

伊藤教育長   ２ページをお開き下さい。 

７月２４日、定例の教育委員会がございました。 

 ２２日から大雨が降り大変でありましたが、７月２５日に

対策本部の会議がございました。その後所信の検討、また災

害対策部と続きまして、７月３１日、議員全員協議会で災害

の状況について、ご説明と補正予算の質疑を行ったところで

あります。 

 ８月１日は、自殺対策トップセミナーということで、私と

生徒指導担当と二人出席をしました。 

８月２日、横手市いじめ対策委員会、その後、パナソニッ

クパンサーズに来ていただきましたので、バレーボール教室

が２日、３日と続いております。それぞれの開講式に顔を出

して、レセプションにも参加させていただきました。 

 ８月４日は、大雨の補正予算に関する臨時議会がございま

した。同日は、平鹿中学校２回目の小学校水泳競技大会とい

うことで、市長も参加されました。 

 ８月１０日は、非核平和標語コンテスト表彰式が本庁舎で

行われ、横手南中学校の生徒が最優秀賞ということで本庁舎

前にある非核平和の石碑に名前が刻字されました。 
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 ８月１５日は、横手市成人式に出席しております。９５０

人ぐらいの成人がおりましたけれども、今後どんどん減って

いく予定であります。 

 ８月１８日は採用試験の面接を行っております。 

 以上です。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問ございましたら 

お願いいたします。 

 

―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、次第４の議事に入らせていただきます。 

日程第１ 議案第１８号 横手市増田伝統的建造物群保存 

地区保存計画の変更について説明をお願いいたします。 

 

文化財保護課課長代理     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

佐々木委員   今回２件追加されたわけですけれども、保存の意思が示さ 

れたので途中で追加になっているようですが、今回のような 

理由で今後進んでいく建物はどれぐらい残っているんでし 

ょうか。 

 

文化財保護課課長代理 今回、資料を持ち合わせていないので、後程お答え

したいと思います。 

 

佐々木委員   今日でなくてもいいです。後でいいので教えてください。 

 

二階堂委員長  以前の山田屋ですか。 

 

文化財保護課課長代理 はい、そうです。 

 

二階堂委員長  他にございますでしょうか。 

ないようですので、日程第１ 議案第１８号 横手市増田 
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伝統的建造物群保存地区保存計画の変更についてご承認い 

ただけますでしょうか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 議案第１８号を承認 

とさせていただきます。 

 続きまして、日程第２ 議案第１９号 横手市いじめ対策 

委員会設置条例の一部を変更する条例に関する意見の申出に 

ついて説明をお願いいたします。 

 

教育指導課長     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

佐々木委員   所掌事項の中で、２条の（１）いじめ防止等のための対策 

の協議及び検討に関することが新たに追加されたわけです 

が、重大事態が起きた時に我々委員会が具体的に係わること 

になるということですか。 

 

教育指導課長  （１）のいじめ防止等のための対策の協議及び検討に関す 

ることに関しては、いじめ対策委員会として、例えば横手市 

の小中学校におけるいじめの状況を把握したり、重大事態発 

生に至らないようにする対策を協議したり、あるいはいじめ 

を起こさないよう防止に係る対策を協議したりする内容で 

あります。 

 

佐々木委員   はい、わかりました。 

 

二階堂委員長  よろしいですか。 

        他にございましたらお願いいたします。 

        要は、従来よりも幅を持たせた協議ができるように、とい

うことでよろしいですね。 

 

教育指導課長  はい。 
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二階堂委員長  他にございますでしょうか。 

        ないようですので、日程第２ 議案第１９号 横手市いじ

め対策委員会設置条例の一部を改正する条例に関する意見

の申出について原案のとおりご承認いただけますでしょう

か。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長   ご異議ないようですので、日程第２ 議案第１９号を承認 

とさせていただきます。 

  続きまして、日程第３ 議案第２０号 平成２９年度横手 

市一般会計補正予算（第５号）に関する意見の申出について 

説明をお願いいたします。 

 

教育総務課課長代理     ―資料に基づき説明する― 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

              ―なし― 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 議案第２０号 平成２９年

度横手市一般会計補正予算（第５号）に関する意見の申出に

ついてご承認いただけますでしょうか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第３ 議案第２０号を承認 

とさせていただきます。 

 続きまして、日程第４ 承認第７号 平成２９年度横手市 

一般会計補正予算（第３号）に関する意見の申出について説

明をお願いします。 

 

教育総務課課長代理     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 
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ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 特に大森地区が、市全体としては被害が大きかったという 

記憶があるんですけど、他の学校でこのように予算計上しな 

くても対応できたということでよろしいですか。 

 

教育総務課課長代理 大森小学校のグラウンドに関しましては、補正予算を 

組まずに現状の予算で対応いたしました。 

 

二階堂委員長  他にございますでしょうか。 

        ないようですので、日程第４ 承認第７号 平成２９年度

横手市一般会計補正予算（第３号）に関する意見の申出につ

いて原案のとおりご承認いただけますでしょうか。 

 

             ―異議なし―  

 

二階堂委員長   ご異議ないようですので、日程第４ 承認第７号を承認 

とさせていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２９年８月の定例教育委員会を終 

了いたします。 

 

 

 


